

NOICE! J's 小径リムの最新事情 SMALL WHEELS

source : ワーク西日本 06-6746-2859 ワーク中日本 052-777-4512 ワーク東日本 048-688-7555
<https://www.work-wheels.co.jp/>
photo : Kenji Iselaba

ネオクラシックデザインが定番となっているスタンスリムシーン。切削マシンの進化もあり、今までにない変幻自在なデザイン＆サイズが可能となっている。そんな事情のなか、ジャバニーズメーカーの小径リム勢が威厳と伝統を持たせた新リムを発表！ まずは今年40周年を迎えたワークよりメモリアルな新エクイップが誕生だ。

ワーク40周年記念の 特別なエクイップ



#.01 WORK Equip40

まう人も少なくないはずだ。

ワークにとって今年は特別な年である。本誌が店頭に並ぶころには創業から40年を迎えるのだ。そんな記念すべき瞬間をカメラにすべく一つのモアルが誕生したのだが、これがとても深い。と言ってもリム幅のことではなく、実際深いけど物語の内容のことだ。

与えられた名前は「エクイップ40」。創業祭のエクイップシリーズの新作であることは容易に分かること。1977年に創業した際にリースとつながるエクイップの名のを知っている人は本誌の読者にいれはいるだろうか。マイスター。や。ジーカー。エモーションなどと同じシリーズとして今も現役だが、「ワークホイールのオリジン」それがエクイップであることを覚えておいてもらいたい。そのシリーズの40周年モデル「エクイップ40」。実はワクの名物カメラマンのフランス人J-Oジヨン氏が、80年代に同社がフォーミュラ参戦時に履かせていたホイールのデザインに感銘を受け、21世紀の現在リバイバル＆プロダクターズさせたのだ。そのディテイールはまるで、当時のもので、いかにも型押しと言わんばかりの4本スピナーリム、ネオクラシックムーブメントが再登場している。昨今このアプローチに賛同とギテし



もともとは鉄ハバード＆ワイヤーホイルの“これぞクラシックカー”的なTR3をベースに、
TRA.京都三浦氏のデザインによってスボリード、フロント50mm＆リア70mmワイド化され
たフェンダーセンターウィング。まさに生まれ変わったかのような形を見せる。



レイモモデルでは手に届かない
ソリッドブラックフレース・セッティング
に、ブリットルの高濃度ホワイトで
ラウンドのローバックスデル・ヒスト
リックスをセット。これがまた
ハヤケの相棒を見せてくれた。

ホイール 銀元

- タイヤ: 15×5.5～13J
- 構造: 3ピース
- ホイール径 & PCD: 4H-100, 4H-114.3
- カラーリング: ブリットルシルバー、スラッシュゴールド
- 価格: 3万5千円（税込）
- アドバイス: ブラックアッシュホイール、ブリックシルバー、ブラックエアバブル
9.5Jホワイト、SUSワゴン、エアリーフ（MZA）



レース時代とともに生き抜いた 伝統のエクイップ



毎月見てて本当に市販モ
デルとして誕生することにな
ったエクイップ40は、まさに
ただのカスミオアーティ
ザンのアーティザンアーテ
リエイト車両。TR3に装着
されているのはリミテッドエ
ディションのシングルキャッ
ル＆スチール仕様だ。

エクイップの登場は、田代毅
と、その正体はギリスの
メーカー。トライアンフ。社の
…。思ひ出せば、もはやのクル
マ？ 乗る人も儲けはない。
実はこのTR3Aは、トライ
アンフの開拓者だった。

創始者で、先代の社長は、故・田代毅の孫である。彼はかつて英軍車輌部隊で、始まりで、レースで優勝して、その後、レーシングは今や大成功を収めていたが、その後でもナレッジをアドバイスしていた。田代毅は、20周年の来島での復活セサセサ」と、いつかの名言を始めた。レースで優勝して進められたのがボディのイメージで、エクイップの「エクイップ」であり、そのイメージが、アーティザンのサスペンションがため、エクイップの「エクイップ」という名前が誕生したのだ。なぜならトライアンフは、京都の酒井氏、ボイラード、オーバーホンダ、モーテンオーフ、諸
くはとにかく優秀感のない仕上がり、「そんないいイメージをもつて、新しいこの時代は先代の次へ、あるいは、先代の次へ、アーティザンのサスペンションで、その酒井氏より贈られたものだ。そんな40周年を飾るにさわ
じい出立立ちで生まれ変わったエクイップ。先代

新エクイップが履かれたファーストカーは
先代の思いを受け継ぎ、
T.R.A.でワイド化されたトライアンフ！

生れの英國で、おなじく車は生産されたトライアンフTR3A。現在は4輪部門はなくなってしまったが、今も根強いファンは多い。

そんな「古くて新しい」記憶す
べきモデルを履き第一回戦で
まつ西オートパークを見重ん
だ。そこで、その正体はギリスの
東京トライアンフモーターズの
トライアンフ。…。もうモーテン
…。思ひ出せば、もはやのクル
マ？ 乗る人も儲けはない。
実はこのTR3Aは、トライ
アンフの開拓者だった。